

# La liste des nouvelles attributions d'Hervé Berville : un partage entre pêche et biodiversité

Le détail des attributions du secrétaire d'État chargé de la mer et de la biodiversité est paru au journal Officiel le 8 mars. Désormais rattaché au ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, Hervé Berville il prend en plus de ses fonctions liées à la mer, de nouvelles missions sur la protection de l'environnement.



Hervé Berville, Emmanuel Macron et Pierre Karleskind avec Phillippe Le Gal (au centre), sur le stand du comité national de la conchyliculture, au salon international de l'agriculture de Paris 2024. | COMPTE FACEBOOK HERVÉ BERVILLE  
[Le marin](#) Guillaume JORIS. Publié le 09/03/2024 à 10h39

Newsletter Le marin

Du lundi au vendredi, recevez l'actualité économique maritime analysée par l'équipe rédactionnelle du *marin*.

Ses précédentes attributions ne concernaient que la mer, [désormais rattaché au ministère de la Transition écologique](#) et de la Cohésion des territoires, Hervé Berville a en outre la responsabilité de préparer et mettre en œuvre la politique du gouvernement dans les domaines de la protection et de la valorisation de la nature et de la biodiversité, peut-on lire sur le décret relatif à ses attributions, [paru le 8 mars au journal Officiel](#).

## Des missions liées à la mer identiques

Côté mer, rien ne change. Le secrétaire d'État chargé de la mer et de la biodiversité poursuivra les chantiers en cours avec la filière maritime, [qui voit d'un bon œil sa reconduction](#). Il reste donc en charge des politiques en matière de pêche maritime, du contrôle des activités et du financement des entreprises de pêche. Il prépare la planification de l'espace en mer et reste notamment associé aux politiques en matière d'énergies renouvelables en mer.

## **L'eau et la biodiversité en plus**

À la suite de ces missions qu'il exerce depuis le 29 juillet 2022, Hervé Berville reprend un volet biodiversité qui comprend la participation aux négociations européennes et internationales sur l'eau et la biodiversité, comme [lors de son déplacement à Nairobi](#), le 28 février dernier. Il est également chargé de la gestion de la faune sauvage et de la police de la chasse et de la pêche en eau douce, et des forêts.

UPPM revue de presse